



► MUERE DIPUTADO DEL PVEM AL CAER AVIONETA EN QUE VIAJABA P. 6

DIPUTADO FEDERAL DEL PVEM MUERE AL CAER AVIONETA EN LA QUE VIAJABA

JUAN PABLO Montes de Oca Avendaño, diputado federal con licencia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), murió este jueves al desplomarse la avioneta en la que viajaba cuando sobrevolaba el municipio de Salto de Agua. De acuerdo con medios locales, el legislador del bloque de la "Cuarta Transformación" en el Congreso de la Unión viajaba con otras seis personas de su familia de Tuxtla Gutiérrez a Palenque.

Montes de Oca Avendaño, de 46 años de edad, era ingeniero civil por la Universidad Autónoma de Chiapas y contaba adicionalmente con un diplomado en Geotecnia Aplicada a las Vías Terrestres. Su principal ramo laboral había sido el de la construcción, siendo gerente de una constructora entre 2000 y 2009, además de supervisor de obras.

Fue en 2011 cuando dio el salto a la política al asumir la presidencia municipal de Venustiano Carranza, Chiapas. Al año siguiente fue nombrado subse-



Juan Pablo Montes de Oca Avendaño, diputado federal con licencia del PVEM. Especial

cretario de Infraestructura, Carretera e Hidráulica de la Secretaría de Infraestructura del gobierno de Manuel Velasco Coello, cargo que ocupó hasta 2016. Dos años después, logró la diputación por el distrito 10 con cabecera en Villaflores, Chiapas, para el cual se reeligió en 2021.

Actualmente, el diputado Juan Pablo Montes de Oca fungía como operador político del candidato de Morena, PVEM y Partido del Trabajo (PT) a la gubernatura de Chiapas, Eduardo Ramírez

Aguilar. El exsenador calificó la muerte de su excompañero de movimiento como un duro golpe en su vida dado que caminó con él por muchos años, dejándole ahora un dolor y un vacío.

"Estoy atónito ante esta noticia. Pero sé que los sueños que construimos juntos permanecen y se volverán realidad en honor a su vida y al legado en nuestros corazones y en el del pueblo de Chiapas. J. P., cómo le decíamos con cariño, fue más que un hermano para mí. Siempre estuvo conmigo en cada paso, acompañándome en las alegrías y en las tristezas, como deben ser los hombres de verdad, cabales e íntegros en sus convicciones", redactó.

Minutos después, Manuel Velasco expresó que lamentaba la muerte del diputado federal y la de su familia, ya que se trataba de una tragedia que duele y entristece. Además, lo recordó como un joven brillante y un gran ser humano que dedicó su vida a Chiapas con amor y compromiso.

Por Francisco Mendoza Nava